EXCELSIOR

Seminario en Argentina Sobre Inversiones Intralatinoamericanas

Entre el 9 y el 12 de este mes se realizará en Buenos Aires, Argentina, el Seminario Sobre Inversiones Intralatinoamericanas y Empresas Binacionales, que organiza el Instituto para la Integración de América Latina, unidad del Banco Interamericano de Desarrollo.

El propósito de la reunión—a la que asistirán representantes de los sectores públicos y privados—, será el de analizar las inversiones entre países en desarrollo, la transferencia de tecnología y la promoción de estas inversiones y de las empresas conjuntas en América Latina.

Se considerară, asimismo.

la experiencia empresarial argentina en una mesa redonda con la participación de empresarios de ese país.

En el desarrollo del temario serán expositores los señores Carlos Diaz Alejandro, profesor de Economia Internacional de la Universidad de rector del Programa Bid-Capal sobre Ciencia y Tecnologia en América Latina, y Eduardo White, jefe de Programas del Instituto para la Integración de América Latina, así como los señores Marcelo Diamand, Juan Carlos de Pablo, Sebastián Bagó, Jean Rousseau Portalis, Enrique Folcini y Juan Peralta.